

La Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) tiene previsto recuperar el canon de castigo de la entidad y penalizar a los municipios que más agua gasten. ¿Qué te parece la medida? ¿Crees que es recaudatoria o acertada? Entra y opina en nuestra página web www.dguada.es, vía Twitter @dguadaweb o a través del Facebook.

## La MAS sancionará a los municipios derrochadores

Recuperará la tasa de castigo para moderar el consumo de agua

YOLANDA BERNAD I GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter: @dguadaweb

Guadalajara fue el municipio más ahorrador en el consumo de agua en 2011, al reducirse en 224.000 metros cúbicos, seguido de Marchamalo (65.000) y La Muela (93.000). En el lado opuesto se encuentran Alcalá, con un incremento de 480.000 metros cúbicos, la Mancomunidad La Campiña (400.000). Yunquera de Henares (154.000) y Azuqueca (138.000). Para volver a la moderación de otros años, el presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, Jaime Carnicero, anunció medidas de castigo para los municipios más derrochadores.

"El embalse de Beleña está al 53% de su capacidad total. Almacena 28 hectómetros cúbicos, y aunque no hay que alarmarse, la situación empieza a antojarse dificil si no llegan las lluvias", explicó Carnicero en una rueda de prensa. "Tenemos agua, pero hay que ahorrar", advirtió Carnicero, por ese motivo la MAS va a recuperar la tasa de castigo, vigente hasta 2010, para gravar a aquellos municipios que se excedan del consumo de agua con respecto a su volumen de población (350 litros por habitante). Carnicero explicó que desde la MAS "estamos trabajando para llegar al mismo nivel de consumo de 2010", por eso va a llevar a cabo una "campaña de sensibilización" a la ciudadanía "que tan buenos resultados dio".

SECTARISMO DE LA MAS. Para el PSOE, la recuperación de sanciones obedece al "sectarismo con que el PP dirige la MAS", que buscan beneficiar o perjudicar a los municipios miembros de la Mancomunidad en función de quién les gobierne -el PP suprimió la penalización cuando Alovera tenía alcalde popular, según denuncia el PSOE en un comunicado-

En cualquier caso, la tasa de castigo será uno de los asuntos a tratar en la próxima Asamblea de la Mancomunidad, que se celebrará en el mes de febrero aunque todavía no hay una fecha cerrada. A juicio de Carnicero, será "una de las más importantes de los últimos años", porque no sólo se informará a



JAIME CARNICERO. El presidente de la MAS, durante la rueda de prensa

los integrantes de la MAS de la situación actual de las reservas, también de deuda. A este respecto, Carnicero explicó que la deuda reconocida de 3,2 millones de euros a mediados de octubre se ha mantenido, y mientras algunos ayuntamientos han optado por ceder la gestión del agua en baja como Cabanillas, "hay otros que dan la callada por respuesta". Carnicero también criticó la actuación del Consistorio de Alovera "que no reconoció la deuda con la MAS en sus presupuestos y que tendrá que hacerlo".

TERCERA CONDUCCIÓN. Respecto a la tercera conducción, una obra esencial para garantizar el abastecimiento a municipios como Alcalá de Henares, Carnicero afirmó que ofrece "una solución de futuro, y no dejaremos de trabajar para lograrlo, aunque no es una obra que se pueda hacer de la noche a la mañana".

El presidente de la MAS adelantó que en las próximas semanas está prevista una nueva reunión con el responsable de la Agencia de Aguas Castilla-La Mancha, organismo dependiente de la Junta, para seguir trabajando en la firma de un convenio de colaboración que, entre otras cuestiones, resuelva la fórmula de gestión que tendrá la conexión de Alcorlo con la ETAP de Mohernando que ya está cons-

## El PSOE, en contra de la cesión

El Ayuntamiento de Cabanillas del Campo, gobernado por el PP, ha sido el primer municipio en dar el sí quiero a la cesión de la gestión de agua en baja ofrecida por la MAS para saldar sus deudas. Sin embargo, la medida, aprobada

en pleno, no ha sentado nada bien al PSOE municipal, el cual presentó el pasado lunes un recurso en el que pide la anulación de dicho acuerdo. Según el portavoz municipal socialista en Cabanillas, José García Salinas, la forma en que el

PP ha aprobado esta cesión, sin dar ninguna información previa a los concejales sobre la forma jurídica en que va a producirse "bordea la legalidad" y acusa al alcalde de "plegarse a los brindis al sol del presidente de la MAS".



VOTACIÓN. De los delegados

DEL 3 AL 5 DE FEBRERO

## Salinas encabeza la lista del PSOE al Congreso Federal de Sevilla

La lista de los seis delegados socialistas de Guadalajara al Congreso Federal del PSOE que se celebrará en Sevilla entre el 3 y el 5 de febrero estará encabezada por José García Salinas, al que siguen Pablo Bellido, María Malo, Yolanda Lozano, Ramón Vidal y Ana Belén Navalón. Así se decidió en los congresos provinciales extraordinarios celebrados en la capital alcarreña el pasado sábado, donde también fueron elegidos los 29 delegados del PSOE que representarán a la provincia en el X Congreso Regional, y que tendrá lugar los días 25 y 26 de febrero en Toledo.

EN GUADALAJARA

## Los periodistas protestan por el cierre de medios

Más de un centenar de periodistas se concentraron esta semana frente a la sede de la Asociación de la Prensa de Guadalajara (APG) para protestar por el cierre de medios en la provincia y su impacto en la sociedad. Bajo el lema 'Sin información no hay libertad, por la defensa del periodismo' el presidente de la APG, Alvaro Rojo, justificó el protagonismo adquirido en esta ocasión por los periodistas "porque sin periodistas, no hay periodismo. Sin periodismo, no hay información. Sin información, no hay libertad". Rojo denunció que hace cuatro años hubiera más de veinte medios tomando el pulso a la actualidad de la provincia "y hoy esa cifra se ha reducido a poco más de la mitad".